

Dispensar de la obligación de rodaje de los exteriores de la película en el territorio nacional, cuando lo justifique la acción contenida en el guión.

Autorizar la participación de técnicos y de intérpretes que no sean españoles o tunecinos y que residan y también habitualmente en alguno de los dos países.

Autorizar la participación de artistas de fama mundial de un tercer país.

Autorizar la realización de la película por un director de fama mundial de un tercer país.

TITULO IX

Comisión mixta

ARTICULO VEINTITRÉS

Una Comisión Mixta Permanente, que se reunirá a petición de uno de los dos países, alternativamente en Madrid y en Túnez, tendrá por cometido examinar la evolución de las relaciones entre los dos países en materia cinematográfica, resolver las dificultades que puedan surgir de la aplicación del presente Convenio y proponer las modificaciones eventuales.

TITULO X

Disposición final

ARTICULO VEINTICUATRO

El presente Convenio entrará en vigor en la fecha de su firma y será válido hasta su denuncia por una de las Partes Contratantes con tres meses de antelación.

Hecho en Túnez en dos de febrero de mil novecientos setenta y uno, en dos ejemplares, español y francés, ambos textos haciendo igualmente fe.

El Presidente de la
Delegación Española,
Carlos Robles Piquer

El Presidente de la
Delegación Tunecina,
Tawfik Torgeman

Lo que se hace público para conocimiento general.
Madrid, 16 de febrero de 1972.—El Secretario general técnico,
José Aragonés Vila.

SUCESION por el Gobierno de Fiji al Protocolo enmendando Acuerdos, Convenios y Protocolos sobre drogas narcóticas, firmados en La Haya el 23 de enero de 1912, en Ginebra el 11 de febrero de 1925, 19 de febrero de 1925 y 13 de julio de 1931, en Bangkok el 27 de noviembre de 1931 y en Ginebra el 26 de junio de 1936.

El Secretario general de las Naciones Unidas, en su calidad de depositario, comunica que con fecha 1 de noviembre de 1971 ha recibido la notificación de sucesión por el Gobierno de Fiji al Protocolo enmendando Acuerdos, Convenios y Protocolos sobre drogas narcóticas, firmados en La Haya, el 23 de enero de 1912, en Ginebra el 11 de febrero de 1925, 19 de febrero de 1925 y 13 de julio de 1931, en Bangkok el 27 de noviembre de 1931 y en Ginebra el 26 de junio de 1936, en el cual España es parte.

Lo que se hace público para conocimiento general en relación con lo publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de marzo de 1956.

Madrid, 11 de febrero de 1972.—El Secretario general Técnico,
José Aragonés Vila.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 15 de febrero de 1972 sobre simplificación de trámites en la aplicación de exenciones de Impuesto sobre el Lujo a vehículos industriales.

Ilustrísimo señor:

El Decreto 565/1968, de 23 de marzo, por el que se revisaron determinadas exenciones de Impuestos sobre el Lujo modificó el apartado 3.º de la letra D) del artículo 34 del texto refundido de 22 de diciembre de 1966 en el que se reconocía la exen-

ción para los vehículos denominados «turismos comerciales», los de aplicación industrial, comercial o agrícola y los tipo «jeep», que reunieran las condiciones reglamentariamente establecidas.

La nueva redacción dada al precepto establece la exención para los vehículos automóviles de exclusiva aplicación industrial, comercial o agrícola, y los tipo «jeep» que reúnan las condiciones reglamentariamente establecidas.

La aparición de nuevos modelos de vehículos cuyas características técnicas comportan una utilización en actividades o finalidades que no responden a la consideración legal del concepto tributario por Impuesto sobre el Lujo, de una parte, y de otra, la necesidad de simplificar los procedimientos de gestión tributaria e imprimir a las actuaciones de este Ministerio la máxima celeridad y eficacia con el fin de procurar las mayores facilidades al administrado en sus relaciones con la Administración Tributaria, aconsejan modificar el apartado 3.º de la Orden ministerial de 9 de abril de 1968, que desarrolló el Decreto 565/1968, de 23 de marzo, para adecuarlo a la realidad económica y a la agilización de procesos que se propugna.

Por todo lo cual, este Ministerio, en uso de las atribuciones concedidas por el artículo 18.º de la Ley General Tributaria, ha tenido a bien disponer:

Primero. A los efectos de lo establecido en el número 3.º del apartado D) del artículo 34 del texto refundido del Impuesto sobre el Lujo de 22 de diciembre de 1968, se considerarán vehículos de exclusiva aplicación industrial, comercial o agrícola:

a) Los furgones de uso múltiple cuya altura total sobre el suelo sea superior a 1.800 milímetros, y los furgones de cualquier altura siempre que dispongan únicamente de dos asientos para conductor y ayudante, en ningún caso posean asientos adicionales, y el espacio destinado a la carga no goce de visibilidad lateral y sea superior al 50 por 100 del volumen interior.

b) Las ambulancias para el traslado de heridos o enfermos, y los vehículos que, por sus características, no permitan otra finalidad o utilización que la relativa a la vigilancia y socorro en autopistas o carreteras.

c) Los vehículos tipo «jeep» que se utilicen en el ejercicio de actividades industriales, comerciales o agrícolas.

Segundo.—Los fabricantes o importadores de los vehículos automóviles a que se refiere el número anterior deberán solicitar y obtener de la Dirección General de Impuestos la aprobación de los modelos de serie que reúnan las condiciones expresadas para su consideración de vehículos de exclusiva aplicación industrial, comercial o agrícola.

Tercero.—Los adquirentes de vehículos comprendidos en las letras a) y b) del número primero, cuyo modelo de serie hubiera sido aprobado por la Dirección General de Impuestos, disfrutarán, sin necesidad de acto administrativo expreso, de la exención del Impuesto sobre el Lujo, reconocida en el apartado 3.º de la letra D) del artículo 34 del texto refundido de dicho impuesto, siempre que hagan constar en el impreso de autoliquidación del repetido impuesto la circunstancia de tratarse de modelo aprobado por el mencionado Centro Directivo y adjunten al mismo declaración en la que se indique el uso a que se destina, acompañada de los documentos justificativos de dicho uso.

Cuarto.—Cuando se trate de los vehículos tipo «jeep» mencionados en la letra c) del número primero, cuyos modelos de serie hubieran sido aprobados por la Dirección General de Impuestos como de exclusiva aplicación industrial, comercial o agrícola, los adquirentes que deseen disfrutar de la exención contenida en el repetido apartado 3.º de la letra D) del artículo 34 del texto refundido del Impuesto sobre el Lujo, deberán solicitar y obtener de la Delegación de Hacienda del territorio en que hubieran de ser matriculados los indicados vehículos el correspondiente acuerdo de exención, a cuyo efecto elevarán solicitud al Ilustrísimo señor Delegado de Hacienda del correspondiente territorio, a la que deberán acompañar documento administrativo que acredite fehacientemente el destino exclusivo del vehículo, como elemento de transporte, al ejercicio de actividad industrial, comercial o agrícola de su propietario.

Quinto.—Las exenciones de los vehículos a que se refieren los números anteriores se entenderán, en todo caso, condicionadas al exacto cumplimiento de las condiciones técnicas exigidas en el acuerdo de aprobación de cada modelo de serie por la Dirección General de Impuestos, y a la exclusiva dedicación por su titular al ejercicio de la actividad de que se trate. La

variación de las condiciones técnicas o la utilización del vehículo para fines distintos de los declarados por el adquirente, motivarán la pérdida del beneficio y la exigencia del pago del impuesto, sin perjuicio de las sanciones que fuerán procedentes por aplicación de lo establecido en los artículos 83 y siguientes de la Ley General Tributaria.

Sexto.—Corresponde a la Inspección de Hacienda la vigilancia y comprobación del cumplimiento de las condiciones y requisitos exigidos en los preceptos anteriores, y la instrucción, en su caso, del reglamentario expediente de infracción tributaria.

Séptimo.—A los efectos de lo dispuesto en el número segundo de esta Orden, tendrán plena validez los acuerdos de aprobación de modelos de serie solicitados y obtenidos por los fabricantes o importadores de vehículos automóviles de conformidad con la Orden de 9 de abril de 1968.

Octavo.—Queda derogado el número 3 de la Orden de 9 de abril de 1968.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de febrero de 1972.

MONREAL LUQUE

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 24 de enero de 1972 por la que se aprueba la Ordenanza de Trabajo para las Industrias Fotográficas.

Ilustrísimos señores:

Vista la Ordenanza de Trabajo para las Industrias Fotográficas propuesta por la Dirección General de Trabajo, y en uso de las facultades atribuidas a este Ministerio por la Ley de 16 de octubre de 1942, he acordado:

Primero.—Aprobar la expresada Ordenanza de Trabajo para las Industrias Fotográficas con efectos a partir de 1 de febrero del año en curso.

Segundo.—Autorizar a la Dirección General de Trabajo para dictar cuantas resoluciones exija la aplicación e interpretación de la citada Ordenanza de Trabajo.

Tercero.—Disponer su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 24 de enero de 1972.

DE LA FUENTE

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Trabajo.

ORDENANZA DE TRABAJO EN LAS INDUSTRIAS FOTOGRAFICAS

CAPITULO PRIMERO

Extensión

Artículo 1.º La presente Ordenanza es de aplicación en todo el territorio nacional.

A estos efectos se considerarán incluidas dentro de las mismas las siguientes:

- A) Fotógrafo con galería o sin ella.
- B) Laboratorios fotográficos industriales, dedicados a trabajos de aficionados, fotocopia, etc., y establecimientos mercantiles anexas a los mismos dedicados única y exclusivamente a la venta de aparatos, artículos o productos fotográficos.
- C) Establecimientos de fotografía automática con aparatos, tipo «Photomatón» y similares.
- D) Talleres dedicados a ampliación y retoque en positivo y negativo, e iluminado de los mismos utilizando cualquiera de los procedimientos artísticos destinados a tal fin.

El Laboratorios dedicados al revelado, positivado e inversión de cintas cinematográficas producidas por aficionados.

F) Fotógrafo ambulante.

Se incluyen, por tanto, en la presente Ordenanza las Empresas dedicadas a la obtención por la acción de la luz de imágenes sobre placas, material sensible, papeles, cristal u otras materias, recubiertas previamente de capas de sustancias sensibles a los rayos luminosos o radiactivos no sólo en positivos y negativos, sino también en todos los colores naturales, tanto por transparencia como en copias sobre papel. También se rigen por esta Ordenanza las que se dediquen a la reproducción de imágenes en ampliaciones o en miniaturas y las que tengan como actividad el iluminado de los originales impresionados con fines comerciales o propagandísticos, con las excepciones que en el artículo segundo se señalan.

Art. 2.º No están comprendidos en la presente Ordenanza:

1.º El personal dedicado a actividades de índole fotográfica destinadas a Artes Gráficas o Prensa.

2.º Los cargos de alta dirección y alto consejo en que concurren las circunstancias y características expresadas en el artículo séptimo de la vigente Ley de Contrato de Trabajo.

Art. 3.º La presente Ordenanza empezará a regir a partir del día señalado en su orden aprobatoria y no tendrá plazo prefijado de validez.

CAPITULO II

Organización del trabajo

Art. 4.º La organización práctica del trabajo, dentro de las normas y orientaciones de esta Ordenanza y de las demás disposiciones legales que regulan el contrato de trabajo, es facultad exclusiva de la dirección de la Empresa, que responderá de su uso ante el Estado.

No obstante, los sistemas de racionalización, mecanización o división del trabajo que se adopten no podrán nunca perjudicar la formación profesional que el personal tiene el derecho y el deber de completar, perfeccionándose con la práctica diaria, sin olvidar que la eficacia y el rendimiento del personal constituyen en definitiva la prosperidad de la Empresa.

Art. 5.º Con objeto de establecer la debida jerarquía en los distintos órdenes de la producción, la Empresa procurará organizar sus servicios de tal forma, que los Jefes de cualquier categoría vengan obligados a transmitir a sus subordinados las instrucciones de la Dirección, como asimismo darán curso a las propuestas y peticiones del personal, por conducto jerárquico completamente reglamentado, a fin de que nunca se desvirtúen su contenido y finalidad.

CAPITULO III

Clasificación y definición del personal

SECCIÓN 1.º DISPOSICIONES DE CARÁCTER GENERAL

Art. 6.º Las clasificaciones del personal, consignadas en la presente Ordenanza, son meramente enunciativas y no suponen la obligación de tener provistas todas las plazas enunciatas si la necesidad y volumen de la Empresa no lo requiere.

Sin embargo, desde el momento mismo en que existe en una Empresa un trabajador que realice las funciones especificadas en la definición de una categoría profesional determinada, habrá de ser remunerado, por lo menos, con la retribución que a la misma asigne la disposición vigente que regule el salario para esta actividad.

Art. 7.º El personal de las Empresas sujetas a esta Ordenanza laboral se clasificará en la forma siguiente, según la permanencia al servicio de la misma:

a) Personal fijo.—Es el que se precisa de modo permanente para realizar el trabajo propio de la actividad a que se dedique la industria.

b) Personal eventual.—Es el admitido por las Empresas para los trabajos de temporada por un plazo máximo de noventa días consecutivos, siempre que no sean los normales y permanentes, que pueden atenderse con el personal fijo.

c) Personal interino.—Son los trabajadores que sustituyen al personal de plantilla en los casos de ausencia, permiso, vacaciones, incapacidad temporal para el trabajo, derivada de enfermedad o accidente, servicio militar y otros de naturaleza análoga.

El contrato de los trabajadores eventuales e interinos deberá formalizarse por escrito, haciendo constar la causa y la clase